

FDP KV Gießen

FDP KREISTAGSFRAKTION FORDERT DIE WIEDERHERSTELLUNG DER KFZ- ZULASSUNGSSTELLE IM LANDKREIS GIESSEN ALS DIENSTLEISTUNGSBEHÖRDE

19.05.2025

Gießen – Die FDP-Kreistagsfraktion hat einen Antrag eingebracht, mit dem sie die unverzügliche organisatorische und personelle Stärkung der Kfz-Zulassungsstelle des Landkreises Gießen fordert. Ziel ist es, die Funktionsfähigkeit der Behörde als verlässliche Dienstleistungsstelle dauerhaft sicherzustellen – sowohl am Hauptstandort in Gießen als auch an der Außenstelle in Grünberg. Der Antrag sieht vor, dass im Regelfall Privatpersonen innerhalb einer Woche und Gewerbetreibende innerhalb von drei Tagen ein Kraftfahrzeug zulassen können.

Hintergrund ist dass die Kfz-zulassungsstelle im Landkreis Gießen wegen fehlerhafter Software, langer Wartezeiten und geschlossener Außenstelle seit Monaten in Kritik steht. Die dauerhaft fehlenden Termine frustrieren Bürgerinnen und Bürger und behindern das regionale Kfz-Gewerbe. Der Landkreis verliert so seine Handlungsfähigkeit in einem zentralen Verwaltungsbereich - ein ernstzunehmendes strukturelles Problem.